



Sheinbaum destaca en QR la “hermandad” instaurada entre 4T y fuerzas armadas

— La siguiente reforma constitucional es la que dará autonomía y reconocimiento a los pueblos indígenas, señala.

Destaca Claudia hermandad entre 4T y fuerzas armadas

Gira por QR. La presidenta electa adelanta que la siguiente reforma constitucional será la que da autonomía y reconocimiento a los pueblos indígenas de México

PEDRO DOMÍNGUEZ

En Quintana Roo, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, destacó la hermandad instaurada entre el gobierno de la llamada cuarta transformación con las fuerzas armadas y la población.

“Recordé un día que estaba emocionada por la entrega de la gente al presidente Andrés Manuel López Obrador y le dije ‘esto es emocionante’, a lo que me respondió ‘hemos construido una hermandad’.

“Es una hermandad muy hermosa entre las fuerzas armadas y su gobierno, pero la más importante es la que se ha construido entre el pueblo de México y el Presidente”, aseguró.

Al encabezar la ceremonia de inauguración de la zona arqueológica de Ichkabal junto a López Obrador y la gobernadora Mara Lezama, Sheinbaum se comprometió a que en su gestión “no va a haber regresiones, no va a regresar la corrupción ni los privilegios, y vamos a seguir luchando —como siempre— por la justicia y la demo-

cracia en nuestro país”.

Por esta razón, la mandataria electa adelantó que la siguiente reforma constitucional que va a pasar por el Congreso es una que dará autonomía y reconocimiento a los pueblos indígenas de México.

Cuando hablamos de continuidad, significa seguir el principio de: por el bien de todos, primero los pobres, añadió.

Por su parte, el Presidente aseguró que el Tren Maya estará listo antes de que termine 2024, pero le va a corresponder consolidar el proyecto a Sheinbaum.

“Va a funcionar normalmente antes de que finalice el año; yo ya

no voy a estar, pero el general Vallejo se comprometió a que vamos a tener el tren completo y ellos siempre cumplen”.

Explicó que esa obra va a servir para que el desarrollo que se ha logrado en Cancún llegue hasta el sur de Quintana Roo y se interne a zonas como Ichkabal.

El tabasqueño recordó que

el trayecto completo consta de mil 554 kilómetros y tuvo un costo de 500 mil millones de pesos; “no es por presumir, pero es la obra más importante que se está haciendo en el mundo”, afirmó.

Tras esto, se dijo tranquilo porque va a entregar la banda presidencial a una mujer inteligente y, por tanto, podrá tirarse a la hamaca.

También aprovechó el acto para reconocer el trabajo de la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, quien hoy rendirá su segundo Informe de gobierno.

“Vengo a felicitarles porque tienen una extraordinaria gobernadora; ya a mi edad, y después de tanto tiempo luchando, no puedo ser yo barbero ni lambiscón de nadie; ya estoy a punto de retirarme, de irme a Palenque, Chiapas, pero creo que es de justicia reconocer el trabajo de Mara en estos dos años como la primera mujer gobernadora del estado”, aseguró. —



El Tren Maya es-
tará listo antes de
finalizar 2024:
López Obrador



La próxima presidenta durante la inauguración de la zona arqueológica de Ichkabal. ARIANA PÉREZ